

Besok, Lanud Dhomber Balikpapan Present Iwan Fals and Band Digelar

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Legenda musisi Indonesia Iwan Fals akan menggelar konser yang bertajuk Lanud Dhomber Balikpapan Present Iwan Fals and Band yang akan dilaksanakan Jumat 16 September 2022 di Gedung BSSC Dome Balikpapan.

Saat acara meet and greet dengan fans di Hotel Platinum Balikpapan, Kamis (15/09/2022), Musisi Iwan Fals sempat ditanyakan pendapatnya soal Ibu Kota Nusantara (IKN) dan Balikpapan.

Iwan mengatakan, sudah hampir 17 tahun tidak menginjakkan kaki di Balikpapan, dan terlihat perubahannya sungguh sangat luar biasa, terutama setelah di tetapkannya Kaltim sebagai IKN dan Kota Balikpapan sebagai penyangganya.

“Saya lihat dari atas, wah ini sibuk banget ya di laut banyak kapal,” ujarnya, saat bincang-bincang dengan Danlanud Dhomber Balikpapan, Kolonel Penerbangan Sidik Setyono.

Iwan juga mengatakan, saat perjalanan dari bandara menuju hotel untuk acara meet and greet, ia sempat melihat aktifitas pembangunan dengan banyaknya kendaraan alat berat.

“Belum sempat jalan-jalan sih (Balikpapan), tapi dari bandara kesini saya lihat pembangunan, ada tracktor, buldozer di jalan, mulai ada kegiatan-kegiatan, kayak sibuk,” paparnya.

Pelantun lagu “Bento” ini baru tahu bahwa Balikpapan wilayah terdekat dengan lokasi IKN. Sehingga dia kemudian menilai, aktifitas pembangunan tersebut, kaitannya dengan IKN.

“Rupanya dekat IKN, mau kesana barangkali (pembangunannya), (jadi) sibuk ya,” ucapnya.

Paling di ingat soal Balikpapan, pria bernama lengkap Virgiawan Liestanto itu menyebut, kayu ulin yang merupakan kayu khas Kalimantan. Karena kayu ulin menjadi ciri khas Bandara lama Sepinggang Balikpapan yang saat ini sudah tidak digunakan lagi.

“Saya masih ingat waktu pertama kali kesini, pohon ulin gede-dege di bandara Sepinggang, tapi tadi gak ada lagi. Bangunannya ada tapi gak terpakai ya, kayu ulinnya,” jelasnya.

Sementara itu, dalam konser ini terdapat 2.500 tiket yang disediakan sesuai kapasitas BSCC Dome untuk masyarakat Balikpapan.

Danlanud Dhomber Balikpapan, Kolonel Penerbangan Sidik Setyono menambahkan, selain membeli secara online, masyarakat yang ingin menyaksikan konser ini juga bisa langsung membeli tiket offline di kawasan BSSC Dome Balikpapan.

“Teman-teman dan Iwan fals mania yang belum membeli tiket, besok bisa langsung beli offline di sana,” ujarnya.

Danlanud juga menegaskan, semua persiapan untuk konser besok telah rampung dilakukan.

“Untuk persiapannya sendiri Insya Allah sudah tinggal go nya saja. Insya Allah Jumat malam kita sama-sama ketemu di Dome. Kita totalitaskan untuk happy sama-sama beliauu,” tutupnya.